

El Intendente Gasparini entregó indumentaria deportiva a ciclistas

Escrito por Administrador
Domingo, 30 de Abril de 2017 00:00

{besps}deporte30042017|width=215|height=161{/besps}

El pasado día miércoles 26 de abril, el Intendente de Roque Pérez Juan Carlos Gasparini y la Secretaria de Coordinación y Gestión Graciana Uruslepo, hicieron entrega de indumentaria deportiva a ciclistas locales que representarán a Roque Pérez en diferentes competencias. Cabe destacar que los deportistas se mostraron agradecidos con el jefe comunal.